

Direct éco

BPI France

Ces entreprises recrutent près de chez vous

**L'Isle-d'Abeau/Porte de l'Isère**

# La société citoyenne Nid'Énergies a dressé son bilan avec ses actionnaires et les élus

Par Bernard POTHET - Hier à 22:00 - Temps de lecture : 2 min



Actionnaires de la société citoyenne Nid'énergies et élus du territoire se sont retrouvés ce dimanche matin avec le président Florent Laval (au centre, maillot violet), auprès d'un des deux fours solaires en démonstration. Photo Le DL /Bernard POTHET

Ce dimanche matin 12 septembre, les actionnaires de Nid'énergies se sont retrouvés pour leur assemblée générale sur le site du golf des Trois Vallons à l'Isle-d'Abeau. Le président Florent Laval et le bureau les ont accueillis pour leur présenter les évolutions de Nid'énergies, cette société citoyenne qui a pour but de développer les énergies renouvelables, notamment sur le territoire de la Communauté d'agglomération Porte de l'Isère (Capi).

## **Sept installations photovoltaïques sur le secteur**

Dans les sept réalisations photovoltaïques actuelles, représentant 720 m<sup>2</sup> de surface, il y en a une à Meyrié, Saint-Alban de Roche, Villefontaine, Four et L'Isle-d'Abeau et deux à Chèzeneuve, produisant 126 kilowatt-crête (kWc), ce qui correspond à la consommation de 50 foyers hors chauffage avec une disponibilité à plus de 99,5 %. Nid'énergies existe depuis 2016 et est composé de 103 actionnaires, 55 collectivités, 47 sympathisants, 21 partenaires et six élus locaux. Cette société est membre de l'association des Centrales villageoises. Après la présentation des chiffres des productions et du bilan financier, il y a eu la réélection du conseil de gestion, composé de 12 membres.

## **De nombreux projets de différentes envergures**

Parmi les projets, des pistes seront étudiées comme Dr Watt, Watty à l'école (20 classes concernées sur la Capi), une fresque dédiée au climat en collaboration avec les médiathèques, Villieu solaire sur la commune de Saint-Savin. Des opportunités seront réalisées avec la communauté de communes des Vals du Dauphiné, avec quatre mairies et 12 toitures à équiper. Mais aussi des challenges à relever comme la baisse des tarifs de rachat, le prix des matériaux, la fin des subventions régionales, la capacité à lever des fonds, des projets à plus de 36 kWc représentant beaucoup de travail. Deux nouveaux gros projets sont à l'étude avec le centre technique municipal de L'Isle-d'Abeau et la salle polyvalente de Pont-de-Beauvoisin.

## **Des pizzas réchauffées grâce à des fours solaires**

Nid'énergies sera présent à la fête de l'écologie de Villefontaine le samedi 9 octobre, à la fête de la Saint-Quentin le samedi 30 octobre à Saint-Quentin Fallavier et au salon Primevère fin février 2022 à Eurexpo (Rhône).

Après cette assemblée, les participants ont été rejoints par les élus locaux avec Jean Papadopulo pour la Capi, Jean-Pierre Girard pour le conseil régional, la députée Cendra Motin et le sénateur Guillaume Gontard avec des discours de soutien à cette structure qu'est Nid'énergies. Le verre de l'amitié a ensuite été offert avec une démonstration de fours solaires où furent réchauffées les pizzas !